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AHORA ES EL TIEMPO, ES EL MOMENTO DE TRANSMUTAR, DE CAMBIAR TODO ESTO DE TU VIDA
PARA QUE NO TE VEAS COMO UN MENDIGO, NO TE VEAS COMO UN NEÓFITO EN LA VIDA,

PARA QUE RECONOZCAS QUE TÚ ERES LA GRANDEZA DE DIOS, PORQUE VOSOTROS SON DIOSES
DE TI MISMO.

[20210801] La paz esté con vosotros, hermanos míos, que el amor divino también lo logren sentir
que fluye, que fluye al exterior de vuestra vida y hace una felicidad tan hermosa. Hermanos, porque
Yo les digo, que nada ha de venir a ti de nuevo, todo fluye del corazón. Y hoy es tiempo que cada
uno de vosotros limpie su corazón, limpie su alama, que fluya con una buena dirección en esta vida
y en este tiempo, mis queridos hermanos.

Pero, he aquí, os les digo a vosotros, compréndanse, acéptense como el verdadero Creador de
vosotros mismos. Porque ya les he hablado que no hay un castigador en la tierra que pueda
castigarles, no, hermanos, eres tú mismo el de siempre, eres tú el creador de tus formas y vosotros la
vives porque así vuestro corazón lo demanda. Pero, os les digo, que vosotros tienes que actuar en
esta vida, tienes que actuar con esta consciencia abierta, con este entendimiento que todo fluye de
vosotros hacia el exterior, todo y que de acuerdo a lo que vos hagas han estado tus recompensas,
porque no hay nada que no tenga una recompensa, todo tiene. Por eso tienes que verte, tienes que
sentirte dónde están, qué están haciendo, cómo lo están haciendo, tienes que saber de ti mismo,
hermanos míos, y revocar cuando tengas que revocar, es enmendar, cuando tengas que enmendar.

Porque solamente tú eres el creador de tus formas, de tu mundo y así está pasando. Son los
creadores de vuestra misma forma, vosotros haces todas las formas que quieras y las vives. Actúen así
en esta tierra, actúen para que las cargas que no podías bajarlas, hoy las estés bajando. Actúen como
SERES, porque vosotros son SERES, SERES bajados a la tierra por su voluntad y haciendo las cosas
por su voluntad. Pero conócete, conócete a ti mismo para que así puedas corregir todo lo que has
hecho, todo lo que ha pasado. Hoy es tu tiempo, hoy es tu momento de poder experimentar cosas
de la vida, de lo que vos puedas hacer y de por qué no lo puedes hacer. Pero aprendan, reconozcan,
acuérdense, porque Yo vengo a hacerles recordar que tú mismo eres el creador de tus formas.

Dejen que vuestra mente, que vuestra alma, dejen que a través de la justicia puedas penetrar esos
mundos y puedas sanar. Espero que vosotros lo estén haciendo, ya lo empieces a vivir como el
pleno Creador que eres de tus formas. Porque es necesario, ¿porque cómo es posible que vas a sanar
estando enfermo? Esto no se hace, primero vas a sanar, sanar de todo lo que está aquí dentro, de
esto que está quedado tienes que cortarlo, limpiarlo para que quedes libre y entonces puedan venir
tus cosas, lo que vos has querido, lo que vos quieres. Hermanos, vosotros reconozcan de estas
virtudes, de estos estados, vosotros comprendan y sientan vuestra preparación, sientan. Pero antes
tienes que sentirlo en vuestro corazón y siéntanlo para que puedas hacer las cosas aquí en tu tierra.
Porque estás atrasado en tu vida, en tu vida personal, estás quedado, pero hoy tienes que salir,
tienes que ser diferente, tienes que hacerlo.
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Que todo el que esté aquí encuentre paz, amor, ternura, justicia, todo lo que esté aquí con vosotros
Yo lo retiro, Yo lo retiro y te digo ven, ven y estense pendientes de sí mismos, estense pendientes,
salgan de sus casas, no me refiero a las casas materiales, aun ni me refiero a este cuerpo, me refiero a
tu mente, a tu consciencia porque es allí donde no te puedes dejar ver a ti mismo. Amados míos,
siéntense vosotros y sepan que son Hacedores, son Hacedores, que vosotros son, en vosotros vive el
bien y el mal; y vosotros tienes que eliminar esas partes, todas esas partes que tanto te han hecho
daño. Hermanos míos, pero están aquí, vive este momento, vive este instante, aprovechen su
tiempo, aprovéchenlo, que este momento, no sea momento de falsos testimonios en vuestras vidas.
Tienen que salir, tienes que darse cuenta que esta es la vida, que tú eres la vida andando,
cumpliendo tu propia misión. Porque no es Dios quien les manda, no es nadie que les manada y
nadie que les haga vivir una acción, siempre son vosotros.

Pues, entren a este regocijo divino, a este darte cuenta de ti para que seas rico, para que puedas
verte enriquecido en vuestras vidas. Vosotros que estás aquí, Yo les bendigo y deseo grandemente
que puedas vencer a todas estas cosas que les han hecho daño, que les han maltratado y que han
producido el olvido de todo esto, aquí será tu voluntad, solo tu voluntad. He aquí, pero guárdense
y sepan muy bien que la estancia en este mundo es tuya, que vosotros has originado todas las cosas,
no de este tiempo solamente, sino de otros tiempos, de otras vidas que vosotros viviste. Ahora, es
hora, es tiempo que vosotros puedas hacerlo para ti mundo divino, para ti humanidad, humanidad
que has buscado y no has encontrado, que me has buscado y no me has encontrado, porque tu
búsqueda ha sido fallida. Porque no puedes entender, no puedes entrar en razón que Yo, el Cristo
Amado, solamente estoy en ti en lo más profundo de vuestro corazón.

Pero sálganse de sus propias fuerzas, energías, porque, de cierto les digo, no hay alguien que les dé
un mal, no, todo es fabricado por ti. Atrévanse a romper las tradiciones, las malas posturas que
vosotros tienen, atrévanse a romper, a salir de sus casas donde están y vengan a Mí, vengan a Mí
que Yo les daré lo que vosotros tienes que tener para que vivir aquí en este mundo, para que nada
ni nadie os engañe y de esta manera podrán vosotros ser. Benditos sean vosotros porque estás aquí
y benditos todos, todo el universo, todas las cosas movibles y no movibles.

Amados míos, abre tu corazón y siénteme, porque a eso vengo a hacerles sentir. En el nombre del
Padre, del Hijo, del Espíritu Santo que sus proyectos en la estancia de esta vida, les sean concedidas
las cosas buenas que vosotros deseas. Yo les bendigo, les saludo en estos tiempos, son bendecidos
vosotros y deseo que vosotros puedas seguir mis pasos y Yo les daré todo a vosotros. Que la paz
divina se encuentre en cada uno de vosotros, que la luz brille en el exterior, que este momento no se
pierda, vosotros estás aquí y Yo me encuentro aquí con vosotros arrullándoles como niños de cuna.
Pero lo que tienes que ver ahí en tu interno son tus cambios, los cambios acelerados por ti, porque el
tiempo ya ha llegado, llega el momento donde vosotros tendrás que hacer uso de lo que os les he
dado, y han recordado ese mundo. Tienes que hacerlo, mis bien amados, porque los días llegaron y
días vienen no favorables a vosotros por la desobediencia, por cómo has venido en todo tiempo,
hoy la siega ya está puesta, vuelvo a decir, la siega ya está puesta.

Es donde vosotros tendrás que hacer, Yo les digo, denle uso a mi alma, a mi sentir y adelante.
Porque no está lejos lo que vas hacer, no viene nada de afuera, aunque os te parezca, no, siempre se
fluye y vosotros han fluido y tienen lo que han hecho. Ahora es el tiempo, es el momento de
transmutar, de cambiar todo esto de tu vida para que no te veas como un mendigo, no te veas
como un neófito en la vida, para que reconozcas que tú eres la grandeza de Dios, porque vosotros
son Dioses de ti mismo. Hoy es el tiempo, hoy es llegado el momento de hacer uso de mi Ciencia
para que puedas demostrarte a ti mismo que eres vosotros las diferencias de la vida.

Este es mi saludo que Yo hago a través de esta mete, pero, en verdad les digo, hagan, hagan y lo que
hagas hazlo en el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Háganlo, es para vuestro bien,
hermanos míos, porque solo vivirá y hará las cosas el que haya y está conmigo, porque a vosotros
les he enseñado, les he hecho recordar que nadie da nada, que todo eres tú, todo lo que está en tu
tierra, aunque parece que te lo dan, no, no, mis bien amados, esto es la recompensa de vosotros
como SERES. Este es mi pequeño relato que hago con vosotros. Pero vosotros inviertan bien su
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tiempo, inviértanlo. Recuerden que son SERES Creadores, recuérdenlo bien, mis bien amados, que
son SERES Creadores. Mi paz os dejo, mi paz os doy, vivan en comunión, vivan en armonía para
que nadie pueda entrar a su mundo, a este mundo tierra. Yo por esta mente este es mi pequeño
relato tengo para con vosotros.

Pero a vosotros les digo, que es el momento que hagas uso de lo que Yo les he enseñado, porque
solo así vivirán, solo así estarás contento de ti mismo, solo vos podrás salvarte y sostenerte en esta
vida. Ya no más de lo ficticio, ya no más de los hombres, vosotros eres libre, vosotros eres el poder
para hacer las cosas con mucho amor. Y prepárense, prepárense para lo que viene, estense
preparados, estense unificados, unidos y estense en práctica, estense en la práctica de Mí Ciencia que
es tu Ciencia y hagan las cosas, porque las cosas es de hacerlas, todas las cosas es hacerlas, porque ahí
está el triunfo, no pidas un triunfo sin antes hacer, no. No pidas que mejores tu vida, sin que
vosotros la mejores; no pidas ser salvos, porque la salvación no viene, se hace; el regocijo no viene,
el regocijo se hace y se siente por lo que han hecho.

El tiempo está sobre vosotros y es el momento en que vosotros estés en oración y ayuno, es el
momento de que vosotros te conozcas y para que conozcas las cosas. Vosotros vas a experimentar
tiempos, tiempos donde solo vosotros mismos, solo el que tenga la sabiduría máxima podrá vivir
ante las calamidades de este mundo, de todas las cosas. Porque Yo les he hablado que vosotros
tienes el poder, tienes el poder para hacer. Pues practíquenlo, practiquen vuestro poder,
practíquenlo para que en la vida no les falte nada, vosotros tienes el poder. Y Yo mismo les dije en
aquellos tiempos, si tuvieras la fe como del tamaño de una mostaza, le dirías a ese árbol arráncate y
vete al mar y lo haría, te dije. Hoy también estás aquí en la tierra, hoy también están aquí y están
aquí viviendo vuestro tiempo y están entrando a una vivencia más extrema, a vivir algo más de lo
negativo, en lo que vosotros tendrás que hacer uso de vuestro poder. Por eso Yo les he dicho, y
viste lo que hice, oíste, has leído lo que Yo os vine hacer a este mundo, oíste que Yo convertí el agua
en vino, oíste que Yo le di de comer con un pan, un solo pan a tres mil gentes, también a tres mil
gentes con un pez, oíste que sané a muchos enfermos. Eso no lo hice por alarde, no lo hice por
nada, lo hice para que vosotros supieras que eso que estabas viendo tú vas hacer más de esto que
viste, que oíste, que leíste que Yo he hecho, tendrás que hacer más, porque son vuestros pases a una
vida sagrada, a una vida real.

Hermanos míos, vosotros cumplas todo porque así lo han hecho, pero vosotros nunca te has
experimentado como el Creador, que todo lo que ves que hay aquí sale del Creador, sale y que el
Creador no necesita de aquello, porque es del Creador de donde salen todas las cosas. Y esto me
refiero a ti, de ti sale el no puedo, y de ti sale el Yo Soy, de ti sale las creencias buenas y las creencias
negativas. Pues vosotros tienes que experimentar hoy tu poder positivo, en lo que vosotros hoy vas
a sufrir y estás y vas a sufrir más, porque se ha llegado el tiempo, se ha llegado el tiempo donde vas
a ver lo que vosotros has hecho, y todo lo han hecho negativo. ¿Cómo se están deshaciendo las
cosas? Porque vosotros las has deshecho con tu fe. Vosotros, te digo, tendrás que hacer uso
consciente del poder que tú mismo lo tienes, vosotros tendrás que hacer lo que vos quieras
conscientemente. Hermanos amados, porque tienes el poder para hacer lo que vos quieras en el
amor del Padre, vosotros lo tienes que hacer.

Viste cómo Yo convertí el agua en vino para aquellos hermanos, para aquel que estaba festejando y
se le había acabado el beber a esos hermanos, viste como transformé el agua. Lo mismo tienes que
hacer hoy vosotros, hermanos míos, transforma el agua, purifica el agua, purifíquenla, la comida
vosotros hazla, vosotros tienes el poder para hacerlo todo y no sufrir, no carecer de nada de lo que
os carecen, pero prepárense vosotros. ¿Cuántas veces Yo les he llamado, les he invitado a que
vosotros te ejerzas, practiques el poder y poco lo han hecho, poco han hecho para hacerlo vosotros,
hermanos? Y esto se trata de poder, hoy se trata de poder, vosotros en su mundo practíquelo,
háganlo. El que esté en el campo, que sea en el campo; el que esté donde esté, que sea donde esté,
lo que esté ejerciendo lo tiene que practicar, porque tiene que aumentar las cosas de su vida, para
sobrevivir aquí en este mundo, hasta darse cuenta que vosotros son el Creador de vosotros mismos,
de vuestras propias cosas.
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Pero ya es el tiempo, ya se llegó el tiempo, se ha llegado y en cada tiempo está apretando el
sufrimiento, el no puedo, estamos acabados. Que a vosotros no les parezca eso así, a vosotros no les
tiene que parecer aquello así, porque vosotros eres el creador de ti mismo y puedes hacer todo para
ti mismo, solo aquel que vea sus propios dotes de su vida no carecerá, no sufriera. Mientras tanto, si
vosotros aletargas tu camino sufrirás tus consecuencias como todos aquí las han de sufrir. Amados
míos, vengo a alertarles, vengo a decirles cómo es que tienes que vivir hoy, vivos, despiertos,
conscientes, haciendo las cosas, hagan las cosas, siembren aun, cultiven la tierra y siembren, el agua
bendíganla, lo que sale de tu tierra bendícelo, bendícelo y como de ella y no sufras más. Porque, en
verdad, se está llegando la hora, se ha llegado, se está llegando más. Como ves el capital (dinero)
que hoy de lo que vosotros vives, el capital está dejando de valer y no basta para comparar lo que
vosotros quieras. Pues siembren, siembren sus frutos, todos, cosechen, alimenten vuestros animales,
críen vuestros animales, téngalos, críenlos. Vivan en paz, compártanse unos a otros, compartan de lo
que tienen. Debes practicar el tiempo del principio de esta tierra, que ese principio era el trueque, el
trueque consistía en que unos sembraban maíz, el otro sembraba yuca y el otro sembraba calabazas,
cada quien sembraba y no existía el dinero, no existía ese dinero que hoy existe en vosotros y
solamente se servían. Así mismo tienen que hacerlo hoy vosotros si quieren vivir, si quieren vivir y
estar siempre estables en vuestras vidas, siembren, hagan las cosas bien hechas, hermanos.

Porque está llegando el momento en que no puedes comprar nada, donde no puedes comparar
mucho de lo que quieres, porque el dinero no vale, no podéis adquirirlo tan fácilmente en la vida,
que es lo que requieres para obtener y comer, que es lo que has dejado atrás porque no has
sembrado, no has cultivado. Pero hoy, vosotros que me escuchas hazlo hoy, háganlo, porque
mañana tendrás vosotros los frutos de los que tus hermanos querrán comer y no podrán. Hermanos
míos, en aquellos tiempos hace cuatro mil años, tres mil años, el Rey Nabucodonosor soñó un sueño
y buscaba los intérpretes más eficaces en ese tiempo y llamó a todos los intérpretes de los sueños y
nadie la daba respuesta a su sueño. Hasta que llegó José y le pidió que descifrara su sueño que había
soñado, porque él había soñado siete vacas gordas y siete vacas flacas. Entonces se le fue descifrado
su sueño por José y le dijo José: “Las siete vacas gordas son siete años de abundancia y las siete vacas
flacas son siete años de sequia que vienen a tu tierra. Entonces ve guardando los frutos, guarda todo,
de todo, porque la hora se acerca de sufrimiento de esta humanidad. Éste las guardó, cosechó y
guardó toda su cosecha. Cuando llegó el tiempo de la sequía, el tiempo del sufrimiento, él tenía las
grandes trojas de todos los frutos, de todos y pudo repartirle a su gente, a su pueblo. Se concedieron
los siete años de las siete vacas flacas y vino la abundancia, las siete vacas gordas que era la
abundancia que había llegado y también fue disfrutado.

Así mismo les digo a vosotros, estás en un tiempo dónde estás pasando por el tiempo donde
vosotros tienes que hacer esto para que puedas estar bien en esta tierra, porque el tiempo en el que
estás en este cuerpo. Pero háganlo, háganlo, hermanos míos, para que no se vean envueltos como
vuestros hermanos que se están viendo envueltos y se seguirán viendo envueltos. Háganlo y
demuestren que han estado conmigo en estos tiempos, demuestren que vosotros estás ocupando este
lugar amado, este lugar sagrado, esta sabiduría divina. Y a vuestro trabajo que estás llevando
juéguenlo, jueguen, amorosamente jueguen en abundancia y que nada les falte y no teman que Yo
estoy y estaré con vosotros en el momento, en los momentos llegados de vuestra vida.

Hagan las cosas con amor, hagan las cosas en esa paz, hagan las cosas en la justicia y Yo estoy con
vosotros, mis bien amados. Y Yo que estoy con vosotros les aumentaré sus bienes, sus cosas, Yo les
aumentaré, pero háganlo, hagan vosotros todo lo que podáis hacer y lo demás Yo lo hago por
vosotros, pero háganlo. No pidas, no oren como oran tus hermanos, no, no lo hagas así, pide tus
propias fuerzas, pídete tu voluntad divina, pídete tu poder, y haz con ello lo que quieres hacer para
bienestar tuyo, bienestar de tus hermanos y esta oración sí llega, porque sobre eso está tu
abundancia, está tu vida.

Amados míos, benditos sean vosotros, pero hagan, hagan. Demuestren que han estado conmigo y
que están conmigo, hermanos, y Yo vine en lo profundo de tu corazón, siempre estoy contigo.
Hermanos míos, prepárense, pues, prepárense vosotros, prepárense, vivan en oración, convóquense.
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Porque esta estancia de ahorita, este día vosotros lo han hecho como rutina, se ha vuelto rutina
solamente, pero vosotros tienes que sacar la fuerza, el poder, la voluntad, el deseo. Preparen más
días de convivio y convivan, hermanos míos, convivían en ese amor profundo, en ese amor divino,
en ese amor universal.

Más quisiera Yo decirles, pero no quisiera Yo espantarles, asustarles por las cosas, pero aquí les he
adelantado algo, pero háganlo, háganlo, mis bien amados, y sean felices, sean felices por el tiempo.
Este es mi mensaje que os tengo por esta mente, pero convivan bien, convivan en el amor, en el
amor divino y conságrense vosotros, hagan vosotros lo que tengas que hacer, háganlo. Benditos
sean, mis bien amados, y para siempre, pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


